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Ata da Reunião Ordinária nº 35/2018 
 

 

Data: 03/10/2018 

Hora Inicial: 14:15 hs 

Local: Rua Uruguai, 277 - 14º andar – sala de reuniões 

 

Presenças: 

TITULARES  SUPLENTES 

 Jorge Arlindo Madruga  x Nádia Lopes Steinmetz 

x Tiago Wainstein   Luciana Monteiro Moura 

x Márcia da Silva Quadrado   Everaldo Nunes da Silva 

x Gerson Mena Barreto Silva  x Leonardo Pinho Rodrigues 

 Rodrigo Sartori Fantinel   Cleber Luciano Karvinski Danelon 

x Paulo Roberto M. de Alencastro  x Julio César de Mello Rosa 

x Julio César Lopes Abrantes   Ana Elvira Correa Dutra 

 Jurema Bastos de Almeida   Thiago Aguiar de Moraes 

 
 
 
Quórum mínimo necessário: 

☒ Sim ☐ Não 
 

 

Convocação: 

A reunião foi convocada, por meio eletrônico, por delegação à secretária-executiva, pelo Presidente, em 
atendimento ao artigo 10 do Regimento Interno do Conselho Fiscal.  

 

 

Informes e Deliberações: 

  
1. Devido a ausência justificada do Presidente Rodrigo Fantinel, a reunião foi iniciada designando  
para a presente sessão Márcia Quadrado como Presidente e o conselheiro Tiago Wainstein como 
Secretário. 

2. A conselheira Márcia informou que ainda não obteve retorno de confirmação de agenda com o 
Secretário da Transparência e Controladoria e com o Controlador Geral do Município. Teme que não 
haja horário disponível antes do afastamento do Presidente Rodrigo Fantinel. Aproveitou para atualizar 
aos conselheiros presentes que já foi solicitada e autorizada uma reunião extraordinária do CF para este 
mês (que ainda não tem data definida, aguardando retorno da resposta da atuária Giordana, cujo prazo 
vence em 15/10/18), para fechar a análise da avaliação atuarial, bem como manifestou da importância 
do auxílio do conselheiro Leonardo Pinho Rodrigues nesse assunto, uma vez que o mesmo tem o 
conhecimento técnico em atuariais. 

3. O Conselheiro Gerson fez uma breve exposição da situação da reforma do prédio da nova sede do 
PREVIMPA. O mesmo fez contato com a UGAI/PREVIMPA – Unidade de Gestão de Ativos Imobiliários –, 
que informou que a licitação foi homologada pela SMF, o início das obras está previsto para 1º/12/18, 
com prazo de obras de 8 meses. 

4. O Conselheiro Júlio Abrantes apresentou o acompanhamento das Atas do CAD do período de julho, 
agosto e primeira quinzena de setembro/2018, demonstrando pautas e definições. 
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5. Foi discutida a pauta para a próxima reunião: caso a nova Política de Investimentos do PREVIMPA 
já tenha sido aprovada e esteja em condições de ser apresentada, será pauta para dia 10/10/18; ainda, 
será pautado relato do conselheiro Paulo referente às contribuições previdenciárias do Departamento. 

6. A Presidente declarou encerrada a presente reunião às 15 horas e 20 minutos, sendo lavrada a 
presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes.  

 

 
 
 

Rodrigo Sartori Fantinel,  
Conselheiro Titular 

Márcia da Silva Quadrado  
Conselheira Titular/Presidente em exercício 

  
  
  

Jorge Arlindo Madruga 
Conselheiro Titular 

Nádia Lopes Steinmtz 
Conselheira Suplente 

  

  

Tiago Wainstein 
Conselheiro Titular/Secretário em exercício 

Luciana Monteiro Moura 
Conselheira Suplente 

  

  

  

Gerson Mena Barreto Silva 
Conselheiro Titular 

Leonardo Pinho Rodrigues 
Conselheiro Suplente 

  

  

  

Paulo Roberto M. de Alencastro 
Conselheiro Titular 

Júlio César de Mello Rosa 
Conselheiro Suplente 

  

  

  

Julio César Lopes Abrantes 
Conselheiro Titular 

Ana Elvira Correa Dutra 
Conselheira Suplente 

  

  

  

Jurema Bastos de Almeida 
Conselheira Titular 

Thiago Aguiar de Moraes  
Conselheiro Suplente 

 
  

  

  Cleber Luciano Karvinski Danelon  
Conselheiro Suplente 

 


